

新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業に向けて (通知11)

いよいよあすから、臨時休業となります。児童の健康・安全の確保及び感染防止のためとはいえ、児童並びに保護者の皆様方にとって心労重なる日々が続くこととご推察申し上げます。とにかく、一日も早い状況の改善につなげるためにも、感染防止のための取組を継続していくしかありません。

「危にこそ機あり」——県教育長メッセージ(4/3)の中にあつた言葉です。ピンチの中だからこそ、新たな創意工夫や目標、変わるきっかけを見つけるチャンスがあるのかもしれない。「大変」な時は、「大きく変わる時」なのかもしれない。様々な工夫をしながら、この状況を乗り切っていきたいものです。

下記のとおり、あすからの臨時休業に向けて、確認事項や追加事項についてお知らせします。引き続きのご理解、ご協力をお願いいたします。

記

【 健康で安全な生活のために 】

- (1) 感染防止の徹底の観点から、外出は極力控える。なお、適度に体を動かすことが心と体の健康につながります。「3密」を避けながら、屋内・屋外で手軽にできる運動に取り組みましょう。(ストレッチ・なわとび・散歩・ジョギングなど)
- (2) 「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣など、規則正しい生活のリズムを維持するようにしましょう。
- (3) SNSやオンラインゲーム等へののめり込み、依存に注意しましょう。
- (4) 感染拡大防止の観点から、検温等の健康観察を行い、健康状態の確認を継続してください。
- (5) 長期の休業や急な臨時休業、感染への不安などにより、子どもたちも少なからずストレスを抱えています。非常事態ですので、いつもよりは大目に見てあげることも必要です。日常のちょっとしたことを褒め、優しい言葉かけをしてあげてください。
- (6) コロナウィルス感染だけでなく、交通事故や水の事故、不審者による声掛け等の事故防止にも、十分注意させてください。
- (7) 保護者が不在時の生活や来客への対応について、次のことにご留意ください。
 - 玄関や外から人が入ることができる窓の施錠をする。
 - 知らない人が訪ねて来ても、玄関の鍵を開けない。

休業中の連絡体制 (TEL 22-1903)

- 学校からの各種お知らせは、「安心安全メール」やホームページにより行います。
- 勉強のことやその他相談したいことがあるときは、遠慮なく学校に電話などでお問い合わせください。
- 休業期間中、発熱・咳・強いだるさ、息苦しさ等がある場合は、かかりつけ医に相談するとともに、学校へも速やかにご連絡ください。